

Actualizado 28 Oct 2022 10:03



Hora 14 Madrid Norte

Sociedad

El Ayuntamiento de Alcobendas se une a la UAM, ADILAS y Cruz Roja para fomentar la movilidad sostenible y el bienestar social

El objetivo es apoyar los proyectos que se desarrollan desde la Universidad Autónoma de Madrid, Cruz Roja y la Asociación de personas con discapacidad intelectual límite de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló

Redacción SER Madrid Norte 27/10/2022 - 11:26 h CEST

Alcobendas • El Ayuntamiento de Alcobendas ha firmado acuerdos de colaboración con diferentes entidades presentes en la localidad para impulsar ámbitos como la salud, el bienestar social, la investigación o la movilidad sostenible. El objetivo es apoyar los proyectos que se desarrollan desde la Universidad Autónoma de Madrid, Cruz Roja y la Asociación de personas con discapacidad intelectual límite de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes, ADILAS.

En el caso de la asociación, se va a impulsar el proyecto "Espacio Adilas: Haciendo Camino", una iniciativa destinada a ayudar a las personas con discapacidad límite a superar sus dificultades a nivel personal, social y emocional, siempre con el objetivo de mejorar su calidad de vida y la de sus familias.

Más convenios

Por otra parte, también se apoyará a Cruz Roja en el desarrollo de su programa de "Promoción de la salud y la intervención social. Se trata de un proyecto que incluye acciones de formación en primeros auxilios, actividades de promoción de la salud en la infancia o ejercicios de prevención de la exclusión residencial.

El último de los convenios alcanzados por el Ayuntamiento de Alcobendas ha sido con la Universidad Autónoma de Madrid, ambas instituciones unirán fuerzas para impulsar la movilidad sostenible y el comercio de proximidad. El Consistorio colaborará con los grupos de investigación, centros e institutos de la universidad, mientras que la UAM apoyará la adopción de medidas enfocadas a dar respuesta a los retos de movilidad actuales. Igualmente se fomentará ámbitos como la innovación, la publicidad o el smart retail.

El Smart Retail se refiere a la transformación digital del comercio minorista, se trata de la apuesta por la innovación tecnológica necesaria ante los cambios en los hábitos de consumo de la población. El objetivo es que los clientes puedan vivir nuevas experiencias en el punto de venta, que siempre variarán en función del tipo de productos o servicios que se ofrezcan, con la meta final de ofrecer un trato personalizado a cada consumidor para que su paso por dicho negocio sea satisfactorio. Por ejemplo, una de las medidas más implementadas en este sentido es la de crear un recorrido para los clientes en el interior del propio negocio, de esta forma los "retailers" o comerciantes podrán ver como se desenvuelve el consumidor y así entender mejor sus necesidades.

¿Qué es ADILAS?

ADILAS es una entidad local que busca atender las necesidades de las personas con discapacidad intelectual y de sus familiares, un trabajo que repercute en la calidad de vida del colectivo. De esta forma se promueve la inclusión social y laboral de las personas con discapacidad intelectual límite, se impulsan acciones para fomentar la autonomía personal y se apoyan aquellas iniciativas y acciones que vayan en beneficio del colectivo. Una de las máximas aspiraciones de la asociación es animar



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló

Mostrar comentarios

Lo más leído

La pareja de Juana Canal, desaparecida en Madrid hace 19 años, confiesa que la mató: "La enterré en dos hoyos"

Ayer

El TSJM declara nulo el despido de 119 rastreadores de Salud Pública

Ayer

Santiago Sánchez, el aventurero que viajaba a pie al Mundial de Catar, habría sido detenido en Irán

El miércoles

1.1M

755K

160K

12K

20K

[Aviso Legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#) | [La SER en tu móvil](#) | [Configuración de cookies](#)



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló